

本年度も、奉仕プロジェクト委員会でのフィリピンの小学校支援が決まりました。

本年度奉仕プロジェクト委員会では、Sampaguita Grace Park RCの協力のもと2016年1月に、タリパパ エレメンタリースクールへ英語—フィリピン語、フィリピン語—英語の辞書を3年生から6年生まで900冊、ユーロギオ ロドリゲス エレメンタリースクールに英語とフィリピン語で書かれた図書、タラ エレメンタリースクール3年生に楕円形ポケット付きブルーバッグなどの寄贈をすることになりました。その引き渡し式と視察のための渡航計画いたしました。

この事業は、2001年のWCSの事業の検証を2014年1月に行ったことが、きっかけとなり、三年目になりました。この三年間を振り返ってみます。

2014年-2015年事業報告、

2014年1月 Talipapa 小学校、Tala 小学校両校の状況把握と Sampaguita Grace Park RCとの友好活動

2014年6月 Tailpapa 小学校559人の子供達へのスクールバック引き渡しが6月30日に行われた。引き続き Tala 小学校から簡易水システムの要望あり2014年-2015年度継続事業として引き継ぐ

2014年11月 Tala 小学校乾期工事施行

2015年1月 引き渡し式渡航

兩年度引き継ぎ事業として簡易水システムの引き渡し式を行うため渡航致しました。渡航員数6名をもって2015年1月25日～1月29日、簡易水システムの引き渡し式への出席と同日 TALA ELEMENTARY SCHOOL の他、ROTARYDAYを祝う式典地小学校 EULOGIO RODRIGUEZ ELEMENTARY SCHOOL への訪問を果たしました。



簡易水システムの屋上タンク



寄贈バック配布画像 2014年6月30日



配布後の様子 2015年7月30日 経過回答画像

バックを寄贈された彼ら彼女達が父親や母親になった時、さらに母国でロータリアンになった時、たとえ私達にはなく誰かに「ありがとう」の感謝を伝えることがあったら、遠い日本とフィリピンRCの支援によって得られた精神に触れることが出来た時、それは「報いられる」ではなく「報われる」と云えるでしょう。

1月の引き渡し式及び現地視察の報告は、帰国後に掲載をさせていただきます。